

# にいがた民商

# 新潟民商

## 中央支部 中村支部長 全会員訪問中！

中村支部長が、民商を大きく発展させるため、全会員に読者一名拡大の訴えの手紙を書きました。マイナンバーの宣伝紙と砂糖、かりんとうを手土産に訪問しています。初めて会う会員さんや息子さんも。「みんな廃業しちゃってねえ」「増やせないから・・」とお土産を返されそうになりながら、「商売している人だけに限らず勧めてみて下さい」と対象者を考えてもらう、いいきっかけになつたと思います。

五日、中村支部長が自家製いちじくの甘露煮を持って民商へ。姪っ子さんとのつながりで建築業の方が入会しました。まだ大奮闘します！



## 料飲支部 役員さんの紹介で会員入会！

一月三〇日、中央区東中通でネパール料理、インドカレーを出すお店【スター】を営むタマンさんが料飲支部役員・知野さんの紹介で入会しました。

一年ほど前にタマンさんと知り合った知野さんは、ネパールから日本に来たばかりのタマンさんに食材の仕入れ先を紹介したりなど色々な相談にのっていました。色々と相談していくなかで、知野さんが民商で自主申告している事を知り「自分も自主申告したい」と民商への入会を決断しました。

また店舗の電気の改修も考えているので新潟市地域商店魅力アップ応援事業のこともありたいと意欲的です。



## 大腸がん検診を受けた方に お知らせ

再検査の方は、共済会から上限 10,000円  
の補助が出ますのでお早めにお申し出ください。

### ◆助成の条件は下記の3点です

- ①全共連共済会に加入している方
- ※現在未加入でも、後日加入で可
- ②今回、陽性反応の告知を受けて3ヶ月以内に再検査をされた方
- ③受診医院の領収書のある方
- ※領収書のコピーを添えて支部を通じてご請求ください。

## 共済大腸がん検診

### 健康でこそ商売繁盛

民商共済会で大腸がん検診がはじまってから、今年で一八年になります。

【目くばり・気くばり・心くばり】が隅々まで行き届く共済会を目指し、各支部、全会員訪問を目標に訪問してきました。

その甲斐あってか、会員さんより「病院に行くより安くていいね」「手間がかからないから民商の大腸がん検診は毎年待っているよ」などの声があり、一月に実施した大腸がん検診の受診者は、昨年の七六五名を十三名上回る、七七八名でした。そのうち七%の方が大腸がんの疑いがある『陽性』という結果がでています。

各支部で、検査結果をお届けしていますが、さつそく事務局へ再検査についての問い合わせがきいています。

今年は助成金が、5千円アップし上限1万円が出ます。陽性結果が出た方は、左記の【お知らせ】を参考に、再検査を急ぎましょう！

## 日程

- ・二月一日（月）三役会
- ・二月一六日（金）運動推進委員会（自主計算）
- ・二月二二日（木）財政部会

16 年 12 月 12 日

新潟民主商工会  
新潟市中央区沼垂3丁目10-14  
電話(243)0141

# 共済会学習会でだいろの湯

寺尾支部

一一月二七日（日）昨年に引き続き【だいろの湯】に於いて支部共済学習会が一一名の参加で開催されました。到着し、まず温泉をゆっくり堪能。その後、個室に移つて学習会を行いました。今回初めて参加された方もQ&Aで理解を深め、今年の六月に改正された点を皆で学習しました。「今まで入院したことが無くもつたいない」という方もいれば「俺は五回位入院していて、とつても助かっただ」等々交流しながらの学習会でした。



その後はお楽しみの懇親会。お酒も入り、舌も滑らかに、ご自分の商売を話す方、昔の民商を懐かしんだり、昨年の学習会は大雪で大変だったと盛りあがつたり、あつという間の時間でした。

「また来年も」と約束しお開きとなりました。

青年部

# 三役と拡大・訪問行動

一二月一日（木）三役で青年対策部の市橋副会長と青年部・長崎部長と読者の拡大行動と青年部の部員訪問を行いました。

始めに行つた沼垂テラスでは、少し遅い時間帯に行つたせいか、店はほとんど閉まつていましたが、ある店ではマイナンバーの記事について関心を持ち「購読は宣伝紙を読んで検討します。」と返答しました。

沼垂テラスの後は、一月一〇日（火）に開催される新年会と一月二二日（日）開催の県青協総会の件で部員訪問を行いました。

白根・小針を廻り、ある飲食店を訪問すると店長から「人がいなくて困つている。求人を出しても来ないので、仲間の店から従業員を借りて運営している」「せつかくの予約の電話も従業員が確保できていなければ断つている」などの人手不足の切実な悩みを聞くことができました。

# 三支部合同母親大会報告会

一一月二八日、沼

垂・万代・流作場の三支部合同で万代支部会員のお店【山生】を会場に母親大会報告会を開催人名が参加し沼垂支部の石川さんから報告して頂きました。

「今年も日本母親大会に送り出して頂き有難うございました。一

橋大学の渡辺治さんの



マイナンバー実施初の確定申告。所得税・消費税の計算と申告。『自主計算パンフ』で学習します。

\* 一一月二二〇日（火）新潟民商會館

【昼の部】午後一時～  
【夜の部】午後七時～

# 税金相談員学習会

提出をお願いしていますが、記載がなくても受理

し、不利益はありません。

# 新潟市保育課・鈴木課長の回答

マイナンバー実施初の確定申告。所得税・消費税の計算と申告。『自主計算パンフ』で学習します。

\* 一一月二二〇日（火）新潟民商會館

報告の後は美味しい料理を食べながら大いに盛り上がりました。